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Школы готовы к 1 сентября
Как обычно, перед началом

учебного года комиссия гор-

исполкома побывала во всех

школах города и района с про-
веркой готовности зданий.
Можно сразу сказать, что везде

проведена большая работа гго

наведению порядка, все школы

приняты комиссией. Итоги под-

готовки к новому учебному
году мы попросили прокоммен-

тировать заведующую гороно

Н. Н. Цухлову:
— Отрадно отметить, что с

каждым годом руководство

школ совместно с базовыми
предприятиями, с родителями

учеников все более ответствен-

но подходит к подготовке школ

к занятиям. Если раньше стре-

мились в основном лишь на-

вести внешний лоск, то сейчас
к ремонту стараются подходить

комплексно. Каждый раз везде

планируется значительный
объем работ. Так, в этом году

осооое внимание своим спор-

тивным залам уделили в шко-

ле № 12 (заменили электро-

проводку, полы, переоборудо-
вали раздевалки, провели кос-

метический ремонт), в школе

№ 2» и в школе № 11.
Отремонтирована крыша в

школе ’ № 3, в школе № 7.
Всем этим школам очень боль-
шую помощь оказали шефы.
Так, рабочие комбината «Строй-
деталь» начали работу в шко-

ле № 3 уже_с 1 июня. Здесь
частично заменены полы и сан-

техника, очень большая работа
проделана по ремонту столо-

вой. Цементный завод завер-

шил в этом году ремонт спор-

тивного зала в школе № 7 (это
было аварийное помещение, те-

перь здесь наведен порядок),
отремонтирована крыша.

В школе № 1 большое вни-

мание было уделено замене

электропроводки, электрощи-

тов. Много сделано летом и в

здании училища 57, ремонт

которого прежде обычно вызы-

вал много нареканий. Теперь
чувствуется по-настоящему от-

ветственный подход. Много
сделано в общежитии, столо-

вой. В полном порядке сегодня

сельские школы.

Радует, что уже второй -год

при приемке школ отмечается

практически полная готовность,

хоть завтра начинай занятия.

Единственно, были замечания

нынче по училищу № 15, где

не все было закончено в столо-

вой.^ Здесь, а также в школах

№ 6 и № 12 комиссия побы-
вает чуть позже. В этих школах

приемка задержана по уважи-

тельной причине: в Школе
№ 12 еще в августе работал
городской пионерский лагерь, к

шестой школе идут строитель-
ные работы.

Записала С. ШИШКИНА.
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Стало уже доброй традици-

ей, что студенты Ленинград-
ского кораблестроительного ин-

ститута принимают' участие в

уборке урожая на полях Слан-
цевского района.

Руководство института и
совхозы в этом году, как ни-

когда раньше, пошли .навстре-

чу тем, кто добровольно изъя-

вил желание поработать. Ин-
ститут руководствовался не

«добровольно - принудитель-

ным» методом, а постарался

заинтересовать ребят всевоз-
^ можпы.ми льготами. Ректорат

своим' решением выделил из

фонда ректора каждому сту-

денту только за недельное

пребывание в совхозе по 25
рублей. Деканат со своей
стороны предоставил право за-

ниматься после возвращения

с уборки по индивидуальным

планам, переносить сроки сда-

чи зачетов и экзаменов. Совхо-
зы обязались выплачивать за

выполненные объемы работ по
приемлемым сдельным рас-

ценкам, применяя премирова-
ние в размере 20 процентов и

предоставляя право воспользо-

ваться десятой частью собран-
ного по собственному усмотре-
нию. Будет на то желание — про-

давайте картошку сами, а нет

желания — отдайте совхозу по
30 копеек за килограмм. Если
брать во внимание, что в про-
шлом году- совхозы закупили

картофель у студентов по 13
копеек за килограмм, и ребята
при этом заработали от 100 до

300 рублей с учетом собст-
венного вклада, то в этом го-
ду конечный результат в

каждом отдельно взятом кар-
мане может стать значительно
весомее.

И все-таки студенческое по-
нятие «на картошку» не меря-
ется деньгами, хотя совсем не-
плохо, если ребята смогут
подзаработать.

Жить приходится пока что в
старых, полуразрушенных, сы-

, рых бараках с печным отоп-
лением и единственной тускло
горящей в комнате на десять

коек электрической лампочкой.
Хозяева встретили гостей в

общем-то гостеприимно. Напри-
мер, в совхозе «Старополь-
ский» срочно пришлось ре-

шать вопрос с питанием, так

как поначалу местная столовая
не изъявила радостного жела-
ния принять с распростертыми

объятиями и накормить сот-

ню студенческих ртов. В том

же совхозе «Старопольский» в

бараках как бы ни пытались
в течение трех часов согреть

тать, кто с кем отдыхать и

жить в одном помещении' и

т. д. Сказалось то, что мно-

гие знали друг^друга по под-

готовительному отделению, по-

знакомились на вступительных
экзаменах. Несмотря на по-

желания сопровождавших от-
ряды преподавателей, чтобы
бригады подобрались равными
но силам, пришли к выводу по-

ставить все на добровольную
основу, руководствоваться по-

желаниями каждого, тем более,

студенты
кипятильником воду, ничего из

этой затеи не получилось. Во-
да так и осталась чуть теп-

лой. Электрические лампочки

из-за низкого напряжения
только к полуночи еле-еле рас-

каляют свою нить. Кстати, в

прошлом году мы упоминали

В" материалах о студентах и о

столовой, и о бараке, где

нет света, как, впрочем, и о

печах в Выскатке, которые до

сих пор продолжают дымить.

Слава богу, хоть отношение

сельчан к решению бытовых
вопросов к всеобщей радости
изменилось.

Студенты — народ терпели-

вый. И приехали работать, а

не «качать права». В первый
день старопольский отряд за-
явил, что надо бы направить

ребятам «на подмогу» еще

01 дин трактор, а то два имею-

щихся не успевали вывезти
собранную в ящики картошку,

и приходилось простаивать из-
за отсутствия свободной тары.

Кстати, с ящиками п .этом
году все в порядке. Днища не
отваливаются.

Во многих отрядах уже со-
стоялись первые рабочие соб-
рания, на которых разделились

побригадно, распределились:

кто пойдет на погрузку, а кто
на нодборку картофеля или от-

правится на овощехранилище.
Коллективы сформировались
заранее. Еще в автобусах, на-
правляясь в Сланцы, обсужда-
ли: кто с кем будет рабо-

что учет заработанного будет
идти побригадно. И как брига-
да отработает в целом, так и

будет произведен расчет с

каждым ее членом в отдель-
ности.

Исходя из многолетнего опы-

та работы первокурсников, бы-
ло решено, что ребята отрабоь
тают в две смены. Одна поло-

вина -—/до десятого сентября, а

потом приедет другая. Две
недели — максимальный срок,

когда из студента «выжимает-
ся» практически все физи-
чески возможное.

Смена будет брать меньшие
площади, чтобы успеть сдать
начатые поля и произвести
расчет с совхозом. Есть, од-

нако, отряды, которые отра-
ботают не две недели, а месяц,
до конца уборки. Это в ос-
новном старшекуроники. Они
покрепче. Да и задачи у них,
в отличие от первокурсников
иные. Те приехали, чтобы от-
быть свой срою А эти — чтобы
заработать.

Много нового и в органи-
зации работы студентов. Шта-
ба как такового у корабелов
нет, он упразднен. Некоторые
отряды отказались от «чутко-
го руководства» преподавате-
лей. командуют собой сами,
выбрав лидеров из своих ря-
дов. Что из этого получится
— увидим.' А пока с полей на-
чинают поступать первые тон-
ны картошки урожая этого
года. Д. ПОНОМАРЕВ.

ПОДПИСКА
НАЧИНАЕТСЯ

ЗАВТРА
Итак, уважаемые читатели, редакция газеты «Знамя

труда» отправляется в рискованное плавание и объявляет
подписку на 1991 год. Те кабальные условия, которые про-

диктованы нам узлом связи, приходится принять, кроме

того, держим в уме предстоящее повышение цен на бумагу

и полиграфические расходы. Вроде бы должна возрасти и

зарплата. Но пока только вроде бы. С 1 марта увеличена

зарплата работникам партийных изданий, районные газеты

в это число не включены, и поэтому только 28 июня по-

явился приказ Госкомпечати «О совершенствовани (эк,
хитро назвали!) организации заработной платы,..»* и т. д.,

который касается и нас. Он милостиво позволяет увеличи-

вать оклады, но в пределах фонда оплаты труда. , Это зна-

чит, если сэкономил, выпустит газету с большим напряже-

нием сил, меньшим составом, то можешь получить поболь-
ше. Не сказано, правда, с какого числа этот приказ вступает

в силу... А пока что оклад корреспондента составляет 160
рублей в месяц.

В общем, эксперимент с газетами молено сравнить с си-

туацией, когда решают каждый десятый автомобиль пустить

по левой стороне и посмотреть, что из этого выйдет. Выхо-

дит то, что мы неминуемо должны поднять цену - на газету

(хотя 27 июня заместитель министра связи СССР Е. А. .Ма-

някин сказал, молт узлы связи ни при чем, это издательства

сами решили поднять цену). В 1991 году в розничной про-

даже номер «Знамени труда» будет стоить 5 копеек, но для

подписчика он будет обходиться в 4 копейки, то есть 9 руб-

лей 96 копеек в год, а не двенадцать с половиной, если

покупать газету в киоске. Это повышение цены рекомен-

довано нам президиумами областного и городского Советов
народных депутатов. Всех проблем оно не решает, но под-
спорьем будет. Надеемся, что советы трудовых коллекти-

вов предприятий смогут компенсировать эту разницу в цене
хотя бы своим пенсионерам и людям с невысокой зарпла-
той.

46 лет выходила городская газета «Знамя труда». Два
последних десятилетия она приносила прибыль, которая,

однако, полностью проваливалась в дыру, именуемую гос-

бюджетом. Если бы, как в цивилизованных странах, редак-

ция выплачивала налог с прибыли, пусть даже 60-процент-
ный, сегодня она имела бы достаточно средств, чтобы не

повышать цену на газету, не просить помощи у Совета и

трудовых коллективов. Но поскольку этого нет, мы и

рассказываем вам о сегодняшней ситуации, надеясь на под-

держку.

Подписка начинается завтра. Что ждет нас всех 1 янва-

ря 1991 года?

«СОЮЗПЕЧАТЬ» ИНФОРМИРУЕТ
С 1-го сентября по 31 октября с. г. откры-

вается индивидуальная и ведомственная подписка на

газеты, общественно-политические и литературно-художест-

венные журналы, включенные в каталог советских газет н

журналов на 1991 год. Подписку можно оформить у обще-
ственных распространителей печати по месту работы и уче-

бы, в отделениях связи и «Союзпечати».

В несть

1 сентября шш
Детский отдел Дома куль-

туры горняков проводит 1
сентября для учеников 2—3
классов школы № 1 празд-
ник, посвященный Дню зна-

ний. В программе: поздрав-
ления учителей, учеников,
ребята смогут совершить не-

большое путешествие к исто-
кам знаний, где встретятся

с героями: древним челове-

ком, Робинзоном Крузо, ро-

ботом, увидят выступление

художественной самодея-

тельности, посмотрят кино-

сборник «Ералаш». Начало
в 10 часов.

Для ребят 1 — 3 классов

школ № 5 и № 12 будет по-
казан фильм-сказка «Кощей
Бессмертный» . Начало в 12
часов.

С. ИВАНОВА,
заведующая детским от-

делом.

Неделя знаний
С 1 сентября по 8 сентяб-

ря в детских библиотеках
I города пройдет Неделя зна-

ний. В детском отделе объ-
единенной районной биб-
лиотеки она пройдет под
девизом «Это вы не прохо-
дили». В программе Недели

АулЬТу/tHOd ЖиЗ#и

знаний: уроки мира, вы-

ставки - просмотры новых

книг, обзоры литературы,

диспуты.

Состоится
встреча

Клуб фронтовиков при

клубе «Шахтер» приглашает

желающих на встречу с за-

ведующей городским отде-

лом социального обеспече-
ния населения Т. Н. Весе-
ловой. Она проведет беседу
но вопросам нового закона о .

пенсионном обеспечении. )
Встреча состоится 4 сентяб-
ря в 18 часов.

 Я *

Работники Дворца куль-

туры завода «Сланцы» 1
сентября проводят День зна-

ний. В этот день они ждут к

себе в гости учащихся млад-

ших классов и готовят для

них интересную познава-

тельно-развлекательную про-

грамму: викторины, конкур-

сы на смекалку, видеомульт-

фнльмы. Во Дворце культу-

ры можно будет в книжном

киоске приобрести интерес-

ную литературу. Начало в

12 часов 30 минут.
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ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЙ ВОПРОС:

КАК ОН РЕШАЕТСЯ?  

ГОРОЖАНЕ

ДЕЛЯТ

ЗЕМЛЮ
Очень оожалею, чтб у ме-

ня под рукой не оказалось

фотоаппарата. Не сделал

уникальный, а вернее хре-

стоматийный снимок. Та-
кой, как были в школьных

учебниках довоенной и пос-
левоенной поры. «1918 год.

Крестьяне делят землю по-

мещика». Или подобно кар-

тине художника «Спор на
меже».

Все в этот день было: и

громкий разговор, и толпы

ребятишек рядом с роди-
телями, и «землемер» в

руках расторопного садово-

да, и, спор Экспансивной
женщины, почему не дали ей
участок, который она хо-

чет. «Я вам сделаю так,

что никто не .получит зем-
лю». Все, как в те, не

очень далекие двадцатые

годы, только в современной
упаковке.

Делимую поляну земли

довольно внушительным

кольцом окружили легковые

машины всех марок — от
«Волги» до «Запорожца»,
и даже инвалидные коляскй
разных выпусков и марок.

Не было только видно на
людях одежки из холстины,

лаптей на ногах. Все-таки
70 прожитых годиков не

прошли даром.

Более восьми лет садово-
ды с горечью наблюдали,
как между садоводством
«Здоровье» и Чудским озе-

ром пустовали четыре ма-
ленькие, превратившиеся в

залежь полянки. Только од-
нажды совхоз пытался вы-
растить здесь корнеплоды,
рассчитывая на недорогую
силу садоводов, но ничего

из этого не вышло. Плохо
окультуренная песчаная
земля .не отблагодарила хо-
зяев, да и те обработали
ее из рук вон плохо, забыв
об удобрениях, а вернее, о

навозе.

Делили эти клочки зем-
ли очень поздно, через две
недели после Троицы, ког-
да по крестьянским поняти-
ям все сроки посадки прош-
ли и надеяться на уро-
жай казалось пустым де-
лом. Но и это. не остано-
вило горожан. За полторы
недели поляны были заса-
жены картошкой. Труд за-
трачен адский. Земля на
глубину штыка лопаты бы-
ла переплетена корнями
пырея. А с пыреем, как из-
вестно, шутки плохи. Оста-
вишь корни или его обруб-
ки в пашне, трава загубит
всходы, и труд пойдет на-
смарку. Большие кучи кор-
ней, как сено в дни сеноко-
са, были свалены в валки,
подсушены (благо время
стояло жаркое) и сожжены.

В общем, на этот раз

повезло садоводам. К кон-

цу посадок начался дождь,

которого ой, как ждали

сельские жители и все, кто

связан с выращиванием

урожая. И теперь всякий,
кто пойдет на пляж, любу-
ется Дружным цветением
картошки. Какой будет уро-
жай, сказать сейчас чуть-
чуть рановато. Но карто-
фель цветет обильно, при-
чем в основном чистыми бе-
лыми бутонами. Давали
земли не много: одну- две
сотки. Более 170 хозяйств
расширили свои посадки,
а спрос был больше. Безус-
ловно, какая-то прибавка
урожая будетг-А это снизит
напряжение с продажей
картофеля в магазинах.

Вот мы и подошли к

главному выводу, кото-
рый напрашивается при

оценке этого маленького

факта или явления. На
мой взгляд, не следует ,

ничего менять в Зако-
не о земле, принятом

сессией Верховного Со-
вета СССР. Надо смелее
разрешать использовать

всем, кто хочет обра-
батывать землю, выра-

щивать урожай или со-
держать живность для
себя, для государства,

рынка и продажи по-
требкооперации. Пусть
земля переходит по на-

следству из поколения

в поколение, без права
продажи. Пусть хозяйни-
чают на ней колхозы и

совхозы (они пока един-

ственные кормильцы на-

рода, и их продукция са-

мая доступная покупате-

лю для всех категорий
людей). Пусть пользуют-

ся землей кооператоры и
фермеры, единоличные

хозяйства, а также кол-
лективные объединения,
работающие на рынок.
Оценка их деятельности

должна быть одной —

польза. Важно, чтобы
земля, или как теперь

говорят, «батина нива»,
не пустовала. Пуст ь каж-
дый ее клочок кормит
народ и множит богатст-
во Отчизны.

Безусловно, владелец зем-

ли должен платить государ-

ству или местному Совету
земельную ренту согласно

ее реестру или ценности.

Ясно, что в северных райо-
нах должна быть одна це-

на , на юге — другая, на

черноземах — одна плата,

на подзолах, песках, боло-
тах — другая, ближе к рын-

ку — дороже, дальше —

дешевле и т. д.

В дополнение к сказанно-

му хочу сообщить, что кое-

где уже на практике при-

ступили к осуществлению

высказанных предложений о

землепользовании. В «Ли-

тературной газете» за 15 ав-

густа на второй полосе в со-

общении «Первые шаси на

своей земле» написано: «16
июля 1990 года является

историческим днем не толь-

ко для Свердловской обла-
сти, но и всей Российской
республики. В этот день об-)
ластным Советом принято

самое главное и самое важ-

ное решение». В нем пре-

дусмотрена «необходимость
обеспечения каждой семьи

земельным наделом до 0,5
гектара, а также закрепле-

ния за селом пастбищ, се-
нокосов и скотопрогонов с

учетом потребностей всех

жителей».

И далее: «...Граждане, по-

стоянно проживающие в го-

родах, имеющие или же-

лающие построить дом и

вести личное подсобное хо-

зяйство в сельской местно-

сти. приравниваются в пра-

вах на приусадебный участок

и другие угодья к сельским

жителям». Причем те, кто

уезжает из города в де-

ревню, могут быть спокой-

ны, что за ними сохраняет-

ся жилье в городе. Наде-

юсь, что это относится и к

нашим садоводам.

I НЕЛЕГКОМ
ПОЛОЖЕНИИ

♦ ЗЙВТРЙ, 1
ИЗ НАШЕЙ РЕДАКЦИОННОЙ

И. АВДЕЕВ,
обществ, корр.

У каждой школы много про-

блем, но школа-интернат, я ду-

маю, лидирует по их количест-

ву. Первый вопрос, который
возникает сразу: почему при

живых родителях существуют
детские дома и школы-интерна-

ты? Почему родители перекла-

дывают свои заботы на плечи

государства, почему, когда они

не платят за содержание ребен-
ка в интернате, то не несут ни-

какой ответственности?
Трудности, которые испыты-

вает школа, усугубляются рас-

положением ее в трех зда-
ниях, расстояние между кото-

рыми 800 метров. Воспитатель
и дети несколько раз в день

вынуждены курсировать меж-

ду зданиями по проезжей ча-

сти, либо, утопая в грязи, че-

рез парк. В зданиях нет горя-

вей воды.

Вместо того, чтобы доби-
ваться снижения количества

детей в классах, органы народ-

ного образования считают, что

для интерната 30 человек в

группе — норма. О какой ин-

дивидуальной работе можно ве-

сти речь? Хотя наш контин-

гент, как правило, — трудные

дети, сотрудники не имеют

надбавки к заработной плате. В
школе нет психолога. И все эти

трудности ложатся на плечи

директора. Наверное, и вы-

шестоящим организациям надо

бы вплотную заняться пробле-
мами школы-интерната.

Г. НОВИКОВА,
завуч школы.интерната.

НЕ ПРОЩАЮСЬ
СО ШКОЛОЙ

Школа... Старенькая, добрая
и родная. В ней прожито 8 лет,

которые не забудутся никогда.

Это таинственный мир позна-

ний, где каждый день открыва-

ет что-то новор.

Первое жеЗпшие стать учите-

лем у меня возникло еще в

третьем классе. Валентина
Александровна Боровикова

'всегда помогала в трудную ми-

нуту, разъясняла неясное, по-

могала советом. Глядя на нее,

первую учительницу, хотелось

подражать ей во всем.

У' нас в школе очень хоро-

шие учителя, и мне редко при-

ходилось скучать. } роки про-

ходили интересно. Очень жаль,

что только в последний год по-

явились такие учителя как

А. И. Сенчукова, С. Б. Черне-
га, С. Р. Макитренко. Оттого,
каким будет учитель, зависит

и то, какими будут ученики.

Глядя на своих учителей, мне

хочется быть похожей на них.

Наверно, поэтому я тоже реши-

ла стать учителем.

Юля МАКСИМОВА,
выпускница 1990 года

школы № 12, студентка

Гатчинского педагогическо-
го училища. ,

ГОТОВИМ
ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЕВ

Профессионально - техниче-

ское училище № 57 как учеб-
ное заведение по подготовке

высококвалифицированных спе-
циалистов для сельскохозяйст-
венных предприятий начало,

свою работу с 1983 года. Ос-
новной специальностью в про-
филе училища являются меха-

низаторы широкого профиля и
водители автомобиля. Наряду
с этими специальностями учи-

лище готовит слесарей и пова-
ров.

Инженерно - педагогический
состав прилагает все силы и

умения, чтобы из стен учили-
ща выходили будущие хозяева
земли, вооруженные как тео-
ретическими, так и практичес-
кими навыками и знаниями
земледельца. Для этого в учи-
лище имеются все возмож-
ности. Учащиеся изучают со-

временную технику, принципы

ее работы с учетом научных

рекомендаций, передового опы-

та и природою - климатичес-

ких условий района.
В 1990 году из стен учи-

лища вышли 60 молодых спе-

циалистов, которые влились в

трудовые коллективы совхо-

зов.

Материально - техническая

база училища постоянно осна-
щается новыми машинами и

оборудованием, создаются но-

вые лаборатории для подго-

товки специалистов других ка-
тегорий. Наряду с подготов-

кой специалистов проводится

большая работа по повышению
квалификации механизаторов.

Особое внимание в учебном
процессе уделяется физическо-
му и эстетическому воспита-
нию учащихся, для чего в

училище имеются все возмож-
ности.

Тесные связи с предприяти-

ями района и города по-
зволяют оперативно находить

общность интересов в реше-
нии любых вопросов. Учебные
занятия проходят на полях
совхозов, учащиеся оказыва-
ют помощь в заготовке кор-
мов, уборке урожая, проведе-

нии мелиоративных работ.
Училище имеет свое учебное
хозяйство, где учащиеся при-
обретают навыки в земледелии.

А. СЕМЕНОВ,
директор училища № 57.

ЗАМЕТКИ
МОЛОДОГО УЧИТЕЛЯ
Театр начинается с вешалки,

а школа — с внешнего вида

здания. Одной из старейших в

районе, школе № 12 явно тре-

буется новое здание. Дети
должны учиться в просторных,

светлых, хорошо оборудован-
ных кабинетах. Как можно за-

ниматься эстетическим воспи-
танием детей в здании, где все

прогнило и осыпается на голо-

вы? В школе в течение всего

года идет ремонт, а результат

через некоторое время сводит-

ся к нулю. Нельзя винить ад-

министрацию или ремонтников,

они делают все, что могут.

Видимо, проблема заключается

не просто в ремонте одного

здания, а в реставрации целой
системы народного просвеще-
ния.

Но все же главное — в дру-

гом. Когда молодой специалист

идет работать в школу, возни-

кает первый вопрос: в какой
коллектив я попаду и как меня

в нем встретят? Мне повезло,

я пришла работать в хороший
педагогический коллектив.

С первых же дней работы я

не чувствовала себя чужой.
Учителя давали методические

советы, делились опытом. По-
этому я очень быстро освои-

лась в коллективе и начала по-

стигать азы педагогической де-

ятельности уже на практике.

Ни для кого не секрет, что

учителей не хватает, и поэто-

му нагрузка у них огромная. А
молодому специалисту выдер-

жать эту нагрузку намного

труднее. Администрация шко-

лы пошла мне навстречу, вы-

слушав предварительно мои

пожелания.

Что мне понравилось в рабо-
те педколлектива? Это созда-

ние всех условий для демокра-

тизации учебного процесса.

Учителя работают в творческих

группах по разным проблемам
обучения. В нашей школе внед-

ряются такие формы уроков,

как лекция, семинар, зачет, за-

щита рефератов, позволяющие

каждому ученику быть актив-

ным как в подготовке урока,

так и в ходе его проведения.

Объединяет всех учителей
творческая атмосфера. А когда
есть место творчеству, то и

работается легко.

Что меня больше всего уди-
вило за первый год работы?
Это инертность многих родите-

лей, их равнодушие по отноше-

нию к учебе и воспитанию сво-
их детей. Родители редко бы-
вают в школе, начинают инте-

ресоваться успеваемостью ре-

бенка лишь к концу четверти,

года, когда уже подводится

итог знаний. Перекладывают
проблему воспитания детей на

плечи школы. Но как бы шко-

ла ни старалась дат ь хорошие
воспитание и знания детям,

основа закладывается в семье.

а родители зачастую забывают
об этом. Необходимо активизи-
ровать деятельность родитель-

ских комитетов. Педколлектив
школы старается улучшить и

развивать систему педагогиче-
ского сотрудничества «Учитель
— ученик — родители» на
основе доброжелательности,
взаимопонимания. Стремится,
изучая каждую семью, оказать
своевременную педагогическую

помощь.
Мне очень интересно было

познакомиться с этой систе-

мой. В дальнейшем надеюсь

использовать опыт системы пе-
дагогического сотрудничества в

своей работе.
С. МАКИТРЕНКО,

учительница школы № 12.

И У НАС
ДВЕ СИЕНЫ

Наша Овсшценская началь-

ная школа готова принять сво-
их ребят. Немало труда вложи-

ли взрослые, чтобы создать в

школе уют. В маленькой шко-^
ле учатся 78 ребят. Дети млад
шего возраста любознательны,
и педколлектив старается

школьную жизнь детей сделать

интересной и разнообразной. В
прошедшем учебном году про-

водились утренники, встречи с
ветеранами войны, экскурсии в
Ленинград и другие мероприя-

тия. И нынче мы хотим созда-

вать такую атмосферу.
Коллектив учителей надеет-

ся в своей работе на помощь
родителей, общественности. Но
нам давно необходимо новое
здание. В настоящее время
школа работает в две смены.

Первый класс занимается на

базе детсада. Нет спортивного

зала, комнаты отдыха.
А. ПЕТРОВА,

учительница Овстценской
школы.

ПУСТЬ
НА ШКОЛЬНОЙ ДВОРЕ

БУДЕТ ЧИСТО
Скоро начинается очередной

учебный год. За лето в школе
№ 3 маляры комбината
«Стройдеталь» М. Н. Юркевич,
А. К. Селецкий и рабочие от
торга Н. С. Александрова,
Т. И. Андрюшина проделали

огромную работу: побелили и
покрасили все кабинеты и ко-
ридоры, гардеробы, лестнич-

ные' пролеты, школьную сто-
ловую. Работали с большим
желанием, хорошим качеством,

подбирали во всех помещениях

краски светлых тонов. Спасибо
шефам — коллективам комби-
ната «Стройдеталь» и горсмеш-

торга за бескорыстную помощь

школе.

Технический персонал школы

— пожилые женщины. Им то-

же досталось немало работы

по подготовке школьного зда-

ния к учебному году. Они уб-

рали грязь после ремонта, вы-

мыли окна, повесили шторы,
прибрали школьные кабинеты.
Стало светло, чисто, празднич-

но. Школьное здание ждет

своих хозяев — ребят и учи-

телей. Как-то будут относить-

ся к своему дому школьники?
Сохранят ли эту чистоту, этот

уют до следующего года? Хо-
чется надеяться на лучшее.

Я обращаюсь к жителям на-

шего микрорайона, живущим

возле школы № 3 по улице Ба-
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ранова. Товарищи! Многие из
вас окончили нашу школу, сей-
час в ней учатся ваши дети и
внуки. С помощью шефов мы
вывезли со школьного двора

весь мусор, металлолом, ско-
сили траву. Прошло две неде-
ли, и у. школьных мастерских

опять появился мусор. Его
вынесли из ближайших домов.

Мамы и папы, бабушки и де-
душки! Помогите детям оце-
нить весь труд по ремонту шко-
лы, помогите сохранить чисто -

tv школьного двора.
С. МАКАРЕНКО,

учитель школы № 3.

G ВНИМАНИЕМ
К УЧЕНИКАМ

Большинство учителей Ново-
сельской школы свои уроки
проводят нестандартно, исполь-

зуя прогрессивные методы пре-
подавания. Э. В. Нестеркова
разработала серию необычных
уроков, например, «Урок-КВН»
(математика). В. П. Баган соз-

дал систему опорных конспек-

тов (русский язык), которые

значительно облегчили усвое-
ние учениками программы. Бла-
годаря активной и высокопро-
фессиональной работе Е. А. Ки-
верова ребята нашей школы
постоянно занимают призовые
места в соревнованиях по раз-
ным видам спорта.

Особое внимание школа уде-
ляет индивидуальной работе с

учениками. На уроках — ин-
^дивидуальные задания, в груп-

пах продленного дня ребята
получают консультации по лю-
бому разделу каждого предме-

та. В кабинете психолога каж-

дый ученик проходит необходи-
мый курс обследования. Педа-
гогические работники получают

сведения об особенностях лич-

ности ребенка. Учащиеся имеют

индивидуальные карты психо-

логических характеристик. Про-
водится психотерапия учеников,
поведение которых требует
коррекций.' В новом учебном
году эта работа будет- продол-

жена.

Г. КАРПОВА,
завуч Новосельской школы.

ВОСПИТАНИЕ
ДОБРОТЫ

В школе я работаю уже 38
лет. В этом году выпустила

;евой очередной третий класс.

Все три года мы с родитель-

ским комитетом работали вме-

сте. Для нас было главным,

чтобы уже в детские годы серд-

це каждого ребенка переболело
от заботы и тревоги за что-то

общее, касающееся всего класс-

ного коллектива. Учили детей
приложить максимум усилий
для осуществления какого-то

дела, учили коллективизму.
Много усилий затратили роди-

тельский комитет, сами ребята,
чтобы Рома Бльггов изменил
свое отношение к товарищам
по классу. Он стал сдержаннее,

добрее. Непросто было Алеше
Грищенко влиться в наш кол-

лектив. но помогло доброе от-

ношение детей нашего класса.

Дети защищали Алешу от обид-
чиков.

Благодаря отзывчивым, бес-
покойным, добрым, надежным

членам родительского комите

та: Наталье Михайловне Гри-
горьевой, Александру Петро-
вичу Климову, Нине Федоров-
не Шаровой, Елене Игоревне
Яковлевой, Олегу Борисовичу
Шабанову и другим наш класс

достиг хороших успехов в тру-

довых делах, в культуре пове-

дения, Дети постигли азбуку
гражданской совести, ответст-

венности за себя и за коллек-
тив. Хочется пожелать моим

дорогим «выпускникам» . и их

родителям сохранить свой друж-

ный коллектив, всегда и во

всем помогать друг другу.

В. КАЛИНИНА,
учительница начальных
классов школы № 12.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

И СНОВА
О «ЗАЛОЖНИКАХ

КАФЕ »
«Мы оказались заложниками

кафе» — так называлась кор-

респонденция, опубликованная
в газете «ЗнаМя труда» 6 ян-
варя 1990 года. Разбирая жа-
лобу, пришлось побывать и в

кафе «Ассоль», и поговорить
с жильцами дома № 44 по
улице Кирова, а также узнать

мнение о сложившейся ситуа-
ции директора комбината об-
щественного питания Г, И.
Факторовича, работников го-

родской СЭС.

Начальник же Северо-Запад-
ного СМУ треста «Севзапме-
таллургмонтаж» 11. Ы. Голенко
утвердительно заявил, что в

настоящий момент идет рекон-

струкция, после которой шум

прекратится. Ответ был столь
убедительным, что я и сам,

поверив, успокоился и решил
через газету обнадежить жите-

, лей дома по улице Кирова:
держитесь, мол, поставят вен-

тиляционную трубу и тогда уж

перестанете страдать от изну-

рительного шума вентиляторов
и едкого дыма. Семь месяцев

редакция не получала жалобы.
А на днях в редакцию снова

позвонила Элеонора Гаврилов-
на Чиркова и попросила прий-
ти и посмотреть, как обстоят
дела после реконструкции вен-
тиляционной системы.

И действительно, мало что

изменилось с того времени. Все
также из открытых окон под-

нимается едкий, синий дым,

шумят вентиляторы. Вот толь-

ко ко всему этому прибавилась
большая красная труба, кото-

рая возвышается над домом

(на снимке), напоминая трубу
какого-то завода.

жтШж.
i.

За прошедшие семь месяцев

терпение жителей дома лопнуло.

И если раньше мне приходилось
обходить одну квартиру за дру-

гой, чтобы узнать мнение

квартиросъемщиков, то в этот

раз они сами собрались у

Э. Г. Чирковой, чтобы выска-

зать свои обиды. По их расска-

зам можно судить, чт<у люди

больше не намерены задыхать-

ся от едкого дыма и терпеть

жирные пятна на окнах своих

квартир.

Е. Н. Остапук жалуется:

— Жить стало невозможно.

Все время шум, дым от четьь

рех вентиляторов. А с появле-

нием трубы он удвоился. Пос-

ле 3 — 4 часов ночи уснуть не-

возможно — гремят мясоруб-

ки, тестомешалки, стучат ка-
стрюлями. Это же безобразие!

Понять Евгению Николаевну
можно. Лучшие годы отдала
работе, а на старости лет от
комбината общественного пита-

ния получила одно беспокойст-
во, от которого уже много лет
не может избавиться, но все

еще не теряет надежды.

Элеонора Гавриловна за мно-

го лет существования кафе
«АсСоль» приобрела стойкую
аллергию к блинам. Что только
не предпринимала Э. Г. Чир-
кова, куда только не обраща-
лась! Только нигде не найти
защиты. Долгое время надея-

лась на обмен, да только люди
узнают о кафе, и желание на

обмен пропадает. Предлагала в

придачу тысячу, да только

сюда 'никто и за миллион не

пойдет. Хотя Элеонора Гаври-
ловна на пенсии, но продол-

жает работать. Уж лучше на

работе, чем в дыму и гари.

О закрытии кафе «Ассоль»
и речи не может идти, ,но и

оставлять жильцов дома в

бедственном положении нельзя.
Этот вопрос как-то надо ре-

шать. Либо директору комби-
ната общественного питания

придется привести вентиля-

ционную систему кафе в над-

лежащий вид, либо председа-

телю горисполкома .А. П. Пол-
торанину и депутатам надо ре-

шать вопрос о переселении
жильцов дома № 44 по ул.

Кирова в соответствующие нор-

ме условия.

Но может ли общепит

привести в порядок вентиля-

ционную систему? Директор

комбината общественного пита-

ния Г. И. Факторович ответил,

что насчет вентиляционной си-

стемы они обращались в кон-

структорское бюро завода

«Сланцы», ребята работали

около месяца, после чего сооб-

щили, что ничего Сделать нель-

зя. Но, когда мы созвонились

с мастером ремонтно-механиче-

скоуо цеха завода «Сланцы»

3. В. Глущенко, то она от име-

ни бригады по ремонту венти-

ляционного оборудования ска-

зала, что они считают, что кое-

что сделать можно. Например,

вентиляционная система про-

ходит вдоль здания, поэтому

и возникает шум, мешающий

жильцам дома. Для того, чтобы

он прекратился, нужно выне-

сти вентиляцию и разместить

ее рядом со зданием. Конечно,
Они могли бы сделать проект,

но не имеют , на это права.

Проектировать вынос вентиля-

ции должен хозяин дома — Се-
веро-Западное СМУ треста

«Севзапметаллургмонтаж».
Е. Н. Остапук, Э. Г. Чирко-

ва, да и многие жильцы дома

просили передать через газету

городским властям, что если

они этот вопрос не способны
решить, то жильцы на этом
не остановятся, а будут обра-
щаться в высшие инстанции.
В крайнем случае, решили,

что объявят голодовку у зда-

ния горисполкома.

А 17 августа в горисполкоме

заседала комиссия по вопросам
торговли и другим видам услуг,

решила создать специальную
комиссию, которая и займется
проблемами жильцов дома
№ 44 по улице Кирова и по-

пытается помочь им. Хочется
верить, что городские власти
смогут реально хоть чем-то по-

мочь «заложникам» кафе
«Ассоль».

Ю. ВОРОНЦОВ.

Фото Ю. Терентьева. 

^ 

Г"| РОШУ принять
1 1 упрек в адрес

пассажирского авто,
предприятия. Некото-
рые садоводы - пас-
сажиры по состоя-

нию здоровья не мо-
гут ехать в автобусе
стоя, а поэтому зара-
нее приобретают биле-
ты с указанием места
для сидения.

Частенько подают
автобусы без нумера-
ции мест для сидения

и можно только стоять
в проходе между си-
деньями. . Естественно,
пассажиры с билетами
без указания мест
стремглав усаживают-
ся на первое попав-
шееся место для си-

дения и, несмотря на

просьбы и слезы пас-
сажиров с билетами
«на места», упорно не
желают освобождат ь
завоеванное.

Водители же таких
автобусных рейсов на
соответствующие про-
сьбы пассажиров по-
жимают плечами и от-
вечают: «А что я мо-
гу сделать? Это не
мое дело».

Л. ПОПОВ,
ул. Дзержинского.

УПРЕН
ПРИНИМАЕМ

Ответ на это письмо
прислал заместитель ди-
ректора по эксплуатации
В. М. НЕФЕДОВ:

— Упрек: Л. С. Попова
вполне обоснованный.
Случаи подачи городских
автобусов без нумерации

мест участились в связи
с тем, что увеличились
простои по техническим

причинам автобусов ЛАЗ,
обслуживающих приго-

ОТВЕЧАЕМ

родные маршруты и име-
ющих нумерацию мест.’ И
когда с линии (сходит та-,
кой автобус, чтобы все-
таки увезти пассажиров;
снимаем автобусы с го-
родских маршрутов —

это все-таки выход из по-
ложения. Дежурным по
автовокзалу дано указа-
ние усилить внимание
при ’ посадке на такие
рейсы, предупреждаем об
этом и водителей.

Дополнительно будет

проведена выборка по

автобусам городских мар-

шрутов, наиболее часто
снимаемых для выпол-
нения пригородных рей-
сов, и на них произведе-
на нумерация мест. Ко-
нечно, и это мероприятие
подобные случаи не ис-
ключит. Хотелось бы.
чтобы и на самом «Здо-
ровье» было проведено
собрание или что-то по-
добное, люди, отдыхаю-
щие бок о бок, иногда
живущие в соседних до-
мах,' не замечают инвали-
да, просто пожилого че-
ловека, забыли об эле-
ментарной вежливости,
более того, дежурный
при посадке или водите-
лю в ответ о напомина-
нии быть взаимно веж-
ливыми, уступить место,
грубят, а ■ некоторые
«джентльмены» открыто

угрожают. Пишу с уве-
ренностью, потому что
испытал это на себе.

ГОРОД Твой— ЗАБОТЬСЯ 0 НЕМ

ДЕЛАЯ ДОБРОЕ,

НЕ НАВРЕДИ
Да уместен ли такой вопрос?! — удивленно воз-

мутится иной читатель. Но давайте разберемся в

случившемся и оценим вместе.

Во дворе дома № 26, что на улице Ломоносова,
прорвало водопроводную трубу. Прибыли ремонт-

ники из Сланцевского производственного объедине-
ния «Леноблводоканал». Сделали доброе дело —-

неисправность устранили. А что оставили после се-

бя на том месте, где поработали?

— Посмотрите в окно,

— приглашает меня жи-

тель дома Вениамин

Яковлевич Филиппов, —

полный разор. А еще

недавно тут все радовало

глаз цветами. Цвели жас-

мин, боярыцдаик, зрели

сливы... Да разве .все пе-

речислишь? Все насажде-
ния, все цветы ремонтни-

ки срыли,- а ведь могли

аккуратно выкопать, что-

бы мы, жители дома, их'
сохранили и посадили на

место. Хотя бы предупре-

дили нас — и мы все это

сделали бы сами. Теперь
придется саженцы где-то

искать. Особенно жас-

мин... Хотелось бы попро-

сить ремонтников и стро-

ителей: делая полезное,

не наносите вреда!

А такое бывает, и не

редко. И не только у

нас. Ходили мы в жэу-3,
просили: «Привезите в

наш двор машину земли».

Хотели сами поправить

испорченное ремонтника-

ми. Но нам даже ответа

конкретного не дали, при-

шлось обращаться в раз-

ные инстанции,

Что скажешь? Прав

Вениамин Яковлевич Фи-
липпов! Хорошо то, что в

этом доме есть такой ак-

■’тйвйый,’ заботливый не

только о себе, а и об об-
щем благе человек. Он.
сорок лет отработавший
на шахте «Ленинград-
ская» и теперь уйдя, как-

принято говорить, на за-

служенный отдых, нахо-

дит дело, живет активной,

полезной людям жизнью.

Он заботится не только о

деревьях и цветах в сво-

ем дворе. Там, где жите-

ли дома больше ходили

по двору, проложил тро-

пинку, да так все сделал,

что теперь и п ненастную

сырую погоду', ног не за-’
мочишь.

И. СТЕПАНОВ,

обществ, корр.



СВОДКА
с 23 по 27 августа

• В период с 12 по 23
августа в деревне Панте-
лейково похищен улей с

пчелами.

9 23 августа в детской
поликлинике из сумочки по-

хищен кошелек с деньгами

в сумме 50 рублей.
9 20 августа в районе

поселка Черновское ушла в

лес и не вернулась А. Ф.
Семенова. 19 10 года рожде-
ния.

9 В ночь на 24 августа

из помещения мастерской
КИПиА завода «Сланцы»
путем взлома замка похи-

щен велосипед «Аист» и

набор ключей, велосипед 'си-
него цвета № 854662-88.

9 25 августа из садая
Н. А. Соловьевой в деревне
Черно пропал кролик.

9 25 августа в приемный
покой больницы обратилась
А. П. Григорьева с диагно-

зом: сотрясение головного

мозга, ушибы лица. С ее

слов: ударили банкой по го-

лове у пивного ларя по

улице Дзержинского. J
• 25 августа в 22 часа

сотрудниками ГАИ были за-

держаны: Сергей Алексе-
евич Лактюшин, 1954 года

рождения, оператор завода

«Сланцы», и Олег Николае-
вич Ляной, 1967 гада рож-

дения, слесарь завода рези-

новых изделий, которые не-

сли два мешка с обувью,
похищенной ими из помеще-

ния цеха завода резино-

вых изделий.

• 26 августа в приемный
покой обратился А. И. Ка-
тушки н, 1954 года |южде-

ния, с диагнозом: ушибы и

гематомы лица. С его слов:

был избит тремя неизвестны-

ми в районе школы № 1,
проводится проверка.

9 26 августа в приемный
покой больницы доставлен

В. Н. Муравьев, 1957 года

рождения, с диагнозом: ту-

пая травма живота, по-

вреждение внутренних орга-

нов, алкогольное опьянение.

Госпитализирован. С его

слов: 25 августа в 21 час у

магазина «Юбилейный» уда-
рили ногой.

9 В ночь на 26 августа
из гаража по улице Жуков-
ского похищено: 40 банок

- емкостью 3 литра с варе-

ньем и консервированными
продуктами, колесо от ав-

томашины ВАЗ, диск коле-

са, кошелек с десятью руб-
лями.

9 26 августа из кварти-
ры дома № 1 по улице

Садовая в деревни Выскат-
ка путем срыва навесного
замка похищено: 15 пачек
сигарет «Рейс», банка раст-
воримого кофе, часы наруч-

ные марки «Полет» с брас-
летом.

ф 27 августа поступило

заявление ог О. В. Розен-
берга, прораба Гатчинского
ДСК, о том, что в строящем-

ся доме несовершеннолетние

испачкали обои, это про-
изошло 5 августа.

9 Поступило заявление

от Р. Ф. Головковой о том,
что из квартиры при неиз-
вестных обстоятельствах
пропали деньги в сумме 50
рублей.

Телефоны доверия уго-

ловного розыска: 2-31-30,
2-30-97, 2-27-40, 2-38-90.

МИЛИЦИЯ
ПРОСИТ помочь

Сландевскнй ОВД разыскивает пропавшую без вести

Семенову Анну Федоровну, 1916 года рождения, проживав-

шую по адресу: ул. Кирова, д. 51, к. 1, кв. 31, которая

20 августа ушла в лес собирать грибы за пос. Черновское
и не вернулась.

Ее приметы: 74 года, рост 155 см, средней полноты,

лицо овальное, волосы светло-русые с проседью, глаза ка

рие.

Одета: светлый цветастый платок, халат темного цвета,

черные спортивные брюки, сапожкн резиновые светло-ко-

ричневого цвета.

Также Сланцевскнй ОВД разыскивает пропавшего без
вести Соколова Сергея Дмитриевича, 1962 г. р., окончив,

шего в этом году художественную школу и проживавшего

у матери по адресу: ул. М. Горького, д. 18а, кв. 8, который
24 августа около 19 часов ушел из дома и не вернулся.

Его приметы: 28 лет, рост 176 см, худощавого тело-

сложения, волосы волнистые темно-русые, на руках и теле

имеются татуировки.

Одет: джемпер в черно-белый узор, синие джинсы,

светло-серые туфли.
Просим всех, кто видел нлн знает что-либо о местах

нахождения разыскиваемых, позвонить по телефонам-
238-97, 2-31-30, 02.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

По мере разрешения Леноблисполкома на сбор
ягод

НА СЛАНЦЕВСКОМ
КОНСЕРВНОМ ЗАВОДЕ

ОРГАНИЗОВАНА
ПРИЕМКА СЛЕДУЮЩИХ ЯГОД:

черноплодная рябина по цене за 1 килограмм— 60

копеек, брусника за 1 килограмм — 2 рубля 30 копе-

ек, клюква за 1 килограмм — 2 рубля 50 копеек, яб-

локи за 1 килограмм — 25 копеек, грибы (лисички) —

90 копеек.

За каждый килограмм ягод отовариваем по одной

крышке или за 5 килограммов ягод — 1 кг сахарно-

го песку.

Работает пункт с 8 до 17 часов, обед с 12 до 13 ча-

сов. I
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Валентине Андреевне
МАКАРОВОЙ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. Желаем крепкого здо-
ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.
Коллектив магазина № 15.

Галине Александровне
АЛЕКСЕЕВОЙ

От всей души поздравляем

Вас с юбилеем. Желаем ог-

ромного счастья, хорошего на-

строения, крепкого здоровья.
Коллектив завода резино-

вых изделий.

Галине Александровне
АЛЕКСЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем семейного
счастья, крепкого здоровья,
дальнейших успехов в работе.

Коллектив ОТК Сланцев.
ского завода резиновых из-

делий.

Ивану Васильевичу
БОБРОВУ

Поздравляем с 55-летием и
правом 'ухода на заслуженный
отдых. Благодарим за добросо-
вестный труд. Желаем крепко-

го здоровья, счастья и благопо-
лучия.

Коллектив бригады № 4
ЦКП СПЗ «Сланцы».

г епе«идение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 1 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мама, папа и я. 9.05 — Кон-
церт. 10.05 — Партнер. 10.35
— Док. ф. 11.10 — Времена
года. Сентябрь. 12.10 — Кино-
программа. 13.10 — Очевидное
— невероятное. 14.10 — «Бур-
да моден» предлагает... 14.40
— Друзей моих прекрасные

черты. Встреча '2-я. 15.30 —

Концерт. 15.55 — «Прибалти-
ка. Письма до востребования».
Док. ф. 16.45 — Киноконцерт.
17.30 — Н- п. ф. 18.00 —

Международная панорама.

18.45 — «Майский снег». X.
ф. 19.55 — Концерт. 21.00 —

Время. 21.40 — «Возьми меня

с собой». X. ф. 22.55 — ТСН.
23.10 — Программа «А».

01.10 — «Бродяги севера».

X. ф. «Прогулка в ритме сте-

па». Муз. ф. Этюды Ф. Шо-
пена в исполнении JI. Тимофе-
евой.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Концерт. 9.00 — Киножурна-
лы. 9.25 — Док. ф. 10.25 —

Концерт. 12.15 — «Про Крас-
ную Шапочку». X. т ф. 1-я и

2-я серии. 14.30 — Видеока-
нал «Советская Россия». 17.00
— Русская речь. 17.30 — Под
знаком «П». Части 1-я и 2-я.
19.15 — Легкая атлетика. В
перерыве (20.00) — Спокой-
ной ночи, малыши. 21.00 —

Время,. 21.40 — Коллаж.
21.45 — Футбол. «Динамо»
(Киев) — «Спартак». 23.25 —

Под знаком «П». Часть 3-я.

00.55 — «Дополнительный
прибывает на второй путь».

X. т. ф. 1-я и 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 1 СЕНТЯБРЯ

16.10 — Мультфильмы.
16.40 — Док. ф. 17.10 —

Фильм-концерт. 17.30 —

Здравствуй, школа! 18.00 —

Испытай себя. 18.05 — Ре«-
-лама. 18.10 — «Неокончен-

ный урок». X. т. ф. 1-я и 2-я
серии. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Док. ф.
21.00 — Время. 21.40 —

Кино-шоу. 21.55 — Музыкаль-
ный телефон. 22.55 — «По
следам фильма «Молодая
гвардия». X. ф. 00.15 — Те-
лекурьер. 00.45 — Испытан
себя.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 1 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа пере-

дач. 10.05 — «Поющие пчел-

ки». Т. ф. 10.30 — «Поет н. а.
СССР Маргарита Войтес». Муз.
ф. 11.00 — Детский экран.

11.50 — «Одинокий голос че-

ловека». X. ф. 13.15 — «На-
род Торума». Т. ф. 14.15 —

Мультфильм. 14.25 — Рекла-
ма. 14.30 — Скульптор М. Мц-
коф. 15.35 — Вот родина
моя. 16.25 — «Дворец». Т. ф.
17.05 — «Красавец Джек».
Т. ф. 17.25 — Радость танца,

I. 18.00 — Чемпионат Европы
по легкой атлетике. 21..Э5' —

Поет ансамбль «Курекслл».
22.25 — Реклама. 22.30 —

«Огонь песни». 1. ф. 23.35 —

Учусь, пока живу, i и.35 —

«Зима в раю». X. ф. 2-я серил.

Кино

СЛАНЦЕВСКНЙ ЗАВОД
РЕЗИНОВЫХ ИЗДЕЛИЙ

ПРИГЛАШАЕТ

на работу:
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
СЛЕСАРЕЙ-РЕМОНТНИКОВ,
ПВЕССОВЩИКОВ РТИ,
ОБРЕЗЧИКОВ резиновых изделий цеха ФТ,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИКОВ автопокрышек,

ПРЕССОВЩИКОВ - ВУЛКАНИЗАТОРЩИКОВ
спортивной обуви,

РЕЗЧИКОВ утильной резины,

РЕЗЧИКОВ шпона и облицовочных материалов,

ОБРЕЗЧИКОВ резиновых изделий,
ТОКАРЕЙ.
Обращаться в отдел кадров завода. Телефон

2-24-65.
3—1

АФИША КИНОТЕАТРА «ТРУД»

По 1 сентября демонстрируется новый художёст

венный фильм «Полнеба» — один из лучших совре-

менных фильмов Испании, он удостоен главного при-

за — Золотой Раковины — на МКФ в Сан-Себастья-
не в 1986 году. Его автор — известный режиссер

М. Арагон считается сейчас одним из ведущих поста-

новщиков.

Со 2 по 4 сентября — новый художественный
фильм «Милые бестий» (ГДР) — детектив из попу-

лярной телесерпн «Телефон полиции 110» рассказы-

вает, как две красотки решили поправить свои мате-

риальные дела и заодно разнообразить свою серую

жизнь обыкновенных работниц какой-то фабрики ри-

сковой романтикой, понимаемой ими весьма ориги-

нально. Из- «романтики» же получилась вполне уго-

ловная история...

1 — 1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 31 августа — «Ава-
рия» — дочь мента». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31

августа — «Сувенир для про-

курора». Начало в 19 21 час

КЛУБ «ШАХТЕР». -31 ав-

густа — «Моя прекрасная ле-

ди». (Две серии). Начало в

17, 2Q часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31
августа — «Полнеба». Нача-
ло в 11, 17.30, 19.50, 22 ча-

са 10 минут.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 31
августа — «Храм Шао-ли-
ня». (II часть). Начало в 17.30.
«Джексон по кличке «Мотор».
Начало в 19.45. «Зло, которое

творят люди». Начало в 22
часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
31 августа — «Ниндзя-3». На-
чало в 18, 20 часов. «Шоко-
ладный Эммануэль». Начало
в 22 часа.

•
СЛАНЦЕВСКАЯ

ДЕТСКАЯ
МУЗЫКАЛЬНАЯ

ШКОЛА

ПРОВОДИТ
родительское собрание по

вопросу изменения платы

за обучение.
Собрание состоится 3 сен-

тября по адресу: ул. Чай-
ковского, дом 9.

Для обучающихся по спе-

циальностям: фортепиано;
баян, аккордеон — в 18 ча-

сов,

по специальности скрип-

ка, хоровой класс — в 19
часов. ;

2—1
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ПРОФЕССИОНАЛЬНО-
ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 15

приглашает

юношей "и девушек в воз-

расте 15 лет, не имеющих

полного среднего образова-
ния (8—9 классов) 3 сен-

тября в 18 часов с родите-

лями

НА ОРГАНИЗАЦИОННОЕ
СОБРАНИЕ

по решению вопроса о за-

числении в училище по ад-

ресу: ул. Кирова, 18, учеб-
ный корпус, 2 этаж.

2—1
•

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

«СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

травуетея

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛ-
ТЕР.

Обращаться по адресу:

ул. Северная, д. 1. 
2—2

Скорбим по поводу смер-

ти СЕМЕНОВОЙ Зинаиды
Ивановны.

Соседи.

Сердечно благодарим кол-

лектив завода резиновых из-

даний, родных, знакомых, дру-

зей, соседей, оказавших по-

мощь в похоронах и разделив-
ших с нами горечь утраты до-
рогого и любимого нами Гор-
бачева Николая Николаевича.

Жена, дети, внуки.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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